

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-DENIS | 27 FÉVRIER 2022

POUR FAIRE RECULER LE GOUVERNEMENT, LA CFDT APPELLE À LA GRÈVE RECONDUCTIBLE À PARTIR DU 7 MARS 2023.

La CFDT Cheminots est pleinement mobilisée contre le mauvais projet de réforme des retraites et s'est engagée, en intersyndicale, dans les mouvements lancés depuis le 19 janvier. La CFDT Cheminots remercie tous ses adhérents et salariés qui se sont mobilisés dans ces rassemblements exemplaires par leur ampleur et leur tenue. Alors que le projet arrive au Sénat, il est impératif de renforcer le mouvement.

La contestation contre le projet de réforme des retraites est massive et populaire. La CFDT Cheminots le redit, l'ensemble des agents de la SNCF et des entreprises de la branche ferroviaire sont impactés par les mauvaises dispositions de ce projet.

Cette réforme c'est aussi le renforcement des inégalités entre les femmes et les hommes. 60 % des économies escomptées seront supportées par les femmes !

IL FAUT Y METTRE UN COUP D'ARRÊT !

RIEN NE JUSTIFIE CE MAUVAIS PROJET. BASÉE SUR UN FONDEMENT STRICTEMENT BUDGÉTAIRE, CETTE RÉFORME NE CONSIDÈRE PAS LE TRAVAIL ET SA RÉALITÉ.

Alors que le projet de loi arrive devant le Sénat, la CFDT Cheminots considère qu'il est impératif de renforcer la mobilisation. Les annonces faites ce week-end, laissant entendre que le Gouvernement envisage comme possible «d'accélérer la suppression des régimes spéciaux», montrent que les débats au Sénat vont être cruciaux et que la capacité à toujours faire pire est bien réelle.

LA CFDT CHEMINOTS A PROCÉDÉ À UNE CONSULTATION DE SES ADHÉRENTS. LANCÉE DEPUIS VENDREDI DERNIER, SON RÉSULTAT EST CLAIR : PLUS DE 80% SONT FAVORABLES À UNE GRÈVE RECONDUCTIBLE À PARTIR DU 7 MARS.



LA CFDT CHEMINOTS S'INSCRIT DONC DANS L'UNITÉ SYNDICALE ET APPELLE TOUTES LES CHEMINOTES ET TOUS LES CHEMINOTS À DURCIR LE MOUVEMENT POUR FAIRE RECULER LE GOUVERNEMENT.